

J'ai eu la chance de rencontrer Chantal lors de ma formation avec le WWF et Silviva « L'école en forêt ».

Au cours de cette formation, Chantal a mené différentes sorties en forêt avec ma classe. Toutes ces sorties ont été très bénéfiques pour les élèves comme pour moi-même. Nous avons découvert la forêt qui nous entoure, les 5 sens, les indices de passage des animaux et bien plus encore.

Ces sorties ont également été des moments d'échanges, de conseils et de partage entre nous. Chantal, qui est toujours de bonne humeur et à l'écoute de nos besoins, a mené des activités adaptées et très motivantes pour les élèves.

Nous avons apprécié ces moments de partage et de découverte et je vous recommande vivement d'un jour vivre ces instants remplis de bonnes idées et parfaitement menés.

J. Gaberel



